

# 不安渦中迷人死刑 vs 不正闘争信念力自信人無罪

政治的に日本には 1%の事情通、99%は無知無力の絶望 DS 組、結果日本は絶滅民族、前者を 1/3 にしたいが為に報告。.....茶色は筆者個人見解、引用は黒、青

## [1]: 失敗の本質

(1) **基礎大局設計欠落、現実直視欠落、自力解析創造欠落、集団同調無責任**、その結果、自己否定的学習、すなわちもはや無用もしくは有害となってしまった知識の棄却ができなくなる。過剰適応、過剰学習とはこれにほかならない

**日本軍は一度成功するとその路線固執、だが時代は変遷し、過剰適応の不適応化**

(2) **一番変えたくないのは甘汁吸引米占領軍<日米地位協定>と裏切り高給官僚**、よく「日本は変わらない」と言われる。そのことについては政治家が悪い、霞ヶ関官僚が悪い、と目の敵にされることが多い。だが、実は彼らがどうこうという以前に、我々国民の中にも「変わりたくない」を望む人たちがたくさんいるからでもあるのだ。

<https://diamond.jp/articles/-/363796>

日本企業数の 99.7%は中小企業が占めている。しかもその約 6 割は社員が数名という小規模事業者。日本の**労働生産性が OECD 加盟 38 力国中 29 位と低く**、平均賃金が低いのは中小企業の労働生産性と賃金が低いからだと言われている。

## (3) **Zero to One.....水平起業 vs 垂直企業**

幸福な企業は彼らが直面している状況に対して、それぞれにおいてユニークな独占状態を持っている。不幸な企業は、(競争状態にある同じ市場において)競争という同じ問題を抱えている

### **ピーター・ティール**

自身の見解では、デジタルの発展をのぞけば、物質的な進歩は 20 世紀半ばから止まってしまっているという。ビットの世界では進歩が続いたが狭い領域での進歩に過ぎず、しかもこうしたテクノロジーは内面的であり、**個人のアトム化(社会との関係が希薄になること)を推し進め人を内向きにさせるものだった**という。宇宙輸送や素材の進化、抗生物質といった生活そのものを変えるような技術進歩は 1970 年代までに完了しその後は改良と改善といった漸進的な進化に留まっていることを懸念している。

デジタルソフトは商売高率化大進歩、本質生産**食糧エネルギーハード**での進歩は大停滞！シリコンバレー大投資家ピーター・ティールを取り上げは、彼はソフト分野で大成功するが、それは実はヤバイと気づき、ハード転身大決断、政治も金権民主党から革命家 Trump 共和党へ、**己の大成功路線を自己断罪&棄却する姿勢！！**、

## **[現実直視、基礎大局設計-自力解析創造、個人責任]**

彼は天生才人、確かに素人が真似**[基礎大局設計、自力解析創造]**は出来ないが、**[現実直視、個人責任]**は誰もがやらねばならないことだ。

## (4) **話せば起きないかもしれない？！！！！**

**個人のアトム化(社会との関係が希薄になること)を推し進め人を内向きにさせるものだった**という。

[http://www.777true.net/Having-discussed-it\\_it-would-not-happen.pdf](http://www.777true.net/Having-discussed-it_it-would-not-happen.pdf)

携帯を捨て町に出よ.....裏山囚人

(5)【京大准教授に聞く】トランプは大恐慌を”望んでいる”～世界経済崩壊のXデーはいつ?【トランプ関税のゆくえ】(京都大学大学院准教授 柴

<https://www.youtube.com/watch?v=YOvys-SZtHA>

トランプはDS脱出米国リセットの為に大恐慌を”望んでる”、結果DS99%日本などはどうでもよい

16:34 今の日本の危機は尋常じゃないんです、鉄鋼自動車全滅させられます

16:49 今日本の政治です私がですね日本の総理大臣だったらアメリカが1番嫌がることをします、何かというと日本が元々うまくやってきたその仕組みのいい部分

【京大准教授に聞く】トランプは大恐慌を”望んでいる”～世界経済崩壊のXデー...  
**世界不況+トランプ政策=??**

不況によるインフレ沈黙化

- 今は政府予算削減で人気取り、不況が来たら財政を一気に拡大
- 関税の引き上げ→世界経済分断→製造業の国内回帰が進む
- 失業者の増加→国内投資で吸収、というシナリオと思われる

1930年代の再来?

- ・ 1930年代も大不況+アメリカ高関税で世界経済が崩壊
- ・ アメリカは助かるかもしれないが、世界は...

Down the plughole  
World trade 1929-33, \$B

1929 1930 1931 1932 1933

January February March April May June July August September October November December

[https://www.youtube.com/watch?v=6M9f\\_RQ7ZcA](https://www.youtube.com/watch?v=6M9f_RQ7ZcA)

1985 プラザ合意円高で日本凋落開始、今回も本質がおなじ

(6)【林千勝氏 特別講義】今本当に知るべきこと: 米国政権から見た日本とは?

<https://www.youtube.com/watch?v=Dyve5zhsijk>

8:56 俺の金じゃないけど国民の金だけ持ってくださいってもう宣言して手を上げ

てる国が世界1つだけあんですよ、能登を復興させずにウクライナに金を送ってということです

【本編は90分拡大版!】ウォール街がトランプに仕掛けている脅威のシナリ...  
**全編視聴はCh校大学**

本これが  
近現代史

トランプと (ユダヤ大資本中心の)  
ウォール街とのグレートディール

アメリカ第一主義の実現 過激左派思想撲滅 & 停戦	ウォール街による 富の追及
<b>高関税</b> 移民抑制 WHO脱退 USAID解体 脱CO2停止 DEI・LGBTQ終了 教育省廃止 ウクライナ停戦 ガザ停戦 海外軍事費削減	減税 規制緩和・国有資産売却 支援は日本等が肩代わり スターゲイトークレートリセット クリーンランド資源獲得 (安全保障) パナマ運河権益確保 (安全保障) 石油増産 ウクライナ資源獲得 ガザリソート化・石油獲得 NATO・日本軍備増強

詳細は概要欄か

左政策の箱は米国リセット理想政策で、右は暗殺回避の資本妥協政策、  
結果は臆病愚鈍自己虫裏切り支配者の日本が必要費用を払わされる?

結果DS99%日本などはどうでもよい

## [2]: 結果 DS99%日本などはどうでもよく<迷人 vs 自信人>

(1) 寿司ラーメンとトイレ欧米人気日本記事が毎度であるが、労働生産性は CD 加盟 38 力国中 29 位、**根源は戦後日本蹂躪で劣化民族絶滅化の日米地位協定と裏切り高給官僚体制、**筆者は米海軍基地の実験都市横須賀在住で警察行政住民が観察できる、一言で言えば、**見下され、米軍優遇と従順市民は年金以前に肺癌でもなって早死にせよ隠れ政策だ。民族劣化絶滅化政策!!!**。7/5 超津波到来預言潜航の中で大量米行方不明と高関税不況不安で DS 国民迷人化、.....

(2) **現米大統領は革命児信長<自信人>、くそ真面目無能で死刑の日本人<迷人>。**  
**ドイツ軍教本**によれば、真面目有能は本部司令官、真面目無能は死刑、間違がい懸命にやるのだから最悪!!。見下され、切り捨て。

### 付録1: 織田信長<How to Make Confidence Man>、

#### (1) **宣教師ルイス・フロイスは、織田信長・豊臣秀吉をどう評価したのか**

織田信長の評価である。フロイスによると、信長は朝早く起床し、酒を好まず食を節するなど、極めて健康的な生活を送っていたようだ。背丈は中ぐらいで、髭は少なく、声は快調(甲高いということか)だったという。その性格は好戦的で正義感が強く、名誉心に富んでいた。また、貪欲な性格ではなく、平素は穏やかであったが、ときに激昂することもあったと記す。癩癪持ちだったのだろうか? 信長は常日頃から軍事的修練を欠かさず、老練な戦術を身に付けていたという。家臣の忠言には耳を貸さなかったが、家臣からは畏敬の念を抱かれていた。王侯に対しても軽蔑した態度を取り、人々は絶対君主に対するように服従したとフロイスは述べている。かなり怖い人という印象を受ける。信長の強さはどこにあったのか。信長は理性的で明晰な判断能力を有しており、神仏などの迷信を一切廃していた。戦局が厳しくなっても、忍耐強く戦い抜いたという。**それゆえ、フロイスは信長を稀に見る優れた人物と評価し、まさしく天下人にふさわしいと大絶賛した。**ただし、信長がキリスト教だけに目を向けず、さまざまな宗教を庇護すると、フロイスは宗教的な見地(キリスト教は一神教)から、その評価を下けている。

☞: **戦場人徹底合理性追及**から身分無関係対等に会話したの指摘が上では欠落。逆に一度裕福化すると貴族化し、慣習重視の礼儀作法見えになる、凋落日本は戦場人徹底合理性欠落結果。

#### **織田信長を生んだ父・信秀の独創的な教育方針<歴史に学ぶ乱世を生き抜く発想力の身に付け方>**

<https://toyokeizai.net/articles/-/412082?display=b>

(2) 信長には彼がやりたいこと、求めるもの、得意なことだけをやらせるようにしました。.....

そんな教育を受けた信長ですから、いい意味で**自分が信じる道を、揺るぎない気持ちで進みつづけることができました。**その結果、既存の体制を打ちこわし、新たな国作りに邁進したのです。

#### (3) **Confidence Man: The Making of Donald Trump and the Breaking of America**

<https://www.newsweek.com/seven-surprising-details-revealed-about-donald-trump-confidence-man-1748676>

ガザや難民政策を見ると米大統領は人種差別嫌疑<<特に偽善者等の人格差別主義者>>、だが前者はユダヤ勢力妥協政策で、後者は DS 政策廃棄結果だろう。**但し一途尻尾振り日本人は軽蔑してる!!!**、米主要 DS 勢力からすれば大統領異常人格者、

総括: 悪化教育で迷人化日本人を緊急変換

① **現実直視** → くそ真面目無能死刑!、津浪 & 気候変動食糧崩壊死滅

② **基礎大局設計-自力解析創造**

米軍追放で自由独立獲得 → 食糧エネルギー自給政策の国民総自由研究の奨励  
米政権の軍事費増大、米穀物輸入は要求拒絶すべし。

③ **大同団結目的の個人責任**

**不幸根源の水平起業 ⇒ 救済の垂直企業**

現状混乱あれど 50%は結構裕福(DS 水平起業国民)、過半数超え貧困化で大同団結できるならば  
大不況到来混乱こそが**最終救済転機**に出来るく米政権の DS 脱出戦略。日本の反 DS 策は現米  
経済不利だが、早期世界恐慌戦略の米政権意向に合致する。早期世界恐慌戦略は国内経営者  
最大恐怖く**個人責任**だが最終的に世界救済く**救済の垂直企業**。

日本企業数の 99.7%は中小企業が占めている。しかもその約 6 割は社員が数名という小規模事  
業者。日本の**労働生産性が OECD 加盟 38 カ国中 29 位と低く**、平均賃金が低いのは中小企業の  
労働生産性と賃金が低いからだ指摘されている。

\*最悪水平起業は日本固有**独立創造性欠落**の経営者だけ裕福の人件費搾取下請け企業体制、  
結果水平起業大企業内部留保はここからきている日本企業の黒企業体質。

④ **再々の戦場で毎度の死に直面の人間実情。**

<https://www.nohgaku.or.jp/journey/media/nobunaga>

人間五十年 下天の内をくらぶれば、夢幻のごとくなり。一度(ひとたび)生を得て滅せぬ者のある  
べきか。

<https://www.youtube.com/watch?v=Y3IFRLvt7Fc>

<https://www.youtube.com/watch?v=sbdHei5YEJk>

**Heaven and Hell - Swedenborg**

<https://www.youtube.com/watch?v=TmJHRkMaeKA>



左の核言を適用すると混迷時に  
速攻救済になります。